

nécessaires pour les hommes de la nouvelle caserne centrale No 20:

1 lit complet, pour le chef de district, à	\$ 30
20 lits complets, à \$20.	400
24 chaises à \$1.50.	36
24 crachoirs à \$6 la douzaine.	12
4 tables à \$5.	20
	\$498

et recommandant d'opérer le virement de la somme de \$498 sur le crédit voté pour "Lavage de plancher des casernes" et d'appliquer cette somme à l'achat des articles ci-haut mentionnés.

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(d) Déclarant que MM. L. A. D'Amour, et P. Lemieux sont les seuls membres de la brigade non pourvus d'uniformes, et demandant qu'il soit autorisé à acheter les uniformes nécessaires pour ces deux officiers, dont le coût devra être imputé sur le crédit pour uniformes.

Résolu: De souscrire au rapport du chef en ce qui regarde MM. D'Amour et Lemieux et que le chef soit aussi autorisé à pourvoir M. Z.-S. Meloche, secrétaire de la Commission, d'un uniforme.

2.—Soumis et lu un rapport du pourvoyeur déclarant que M. Léon Julien a livré 278 paires de chaussures et M. C.-E. Lamoureux, 275 uniformes d'été pour pompiers, le tout suivant leurs contrats.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives, et que les chaussures et les uniformes d'été pour pompiers soient acceptés.

M. l'échevin Nault étant obligé de quitter la chambre de la Commission, l'assemblée est ajournée à Mercredi, le 19 courant, à 3 heures p.m.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 21 mai

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Leclaire, O'Connell, Prud'homme, Ward et Robillard.

1.—Soumise et lue une lettre des "Protestant School Trustees of St. Henry" demandant l'usage de la salle municipale de St-Henri pour le 24 juin prochain, aux fins d'y tenir les examens de fin d'année de l'Ecole Prince Albert.

Résolu: De faire droit à cette demande et que la salle soit mise à la disposition de cette école, gratuitement, pour l'avant-midi du jour en question.

2.—Soumise et lue une lettre de M. J.-I. Flynn, secrétaire de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, demandant à cette Commission de mettre à la disposition du département d'Hygiène une certaine quantité de désinfectant Lusoforme.

Renvoyée à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

3.—Soumise et lue une lettre du chef du service des Incendies demandant la permission de transporter les armoires, comptoirs et balustrades actuellement dans les bureaux du télégraphe d'Alarme, aux magasins du service des Incendies, 31 rue Chaboillez.

Accordée.

4.—Lu un extrait des minutes du Conseil, assemblée mensuelle du 10 mai courant, autorisant cette Commission à demander des soumissions pour l'installation d'une chambre de toilette dans une des anti-chambres du Conseil.

Résolu: Que M. L.-R. Montbriand, architecte, soit autorisé à préparer les plans et devis de ladite chambre, et que soient demandées des soumissions pour la construction de ladite chambre de toilette: les honoraires dudit architecte devant être ceux prévus par le tarif.

5.—Lu un extrait des minutes du Conseil, en date du 10 mai courant, recommandant à cette Commission d'indiquer quels sont les instruments de la "Merchants Telephone Co." qu'elle juge absolument nécessaires, sans préjudice au droit de la Ville de faire enlever tous les instruments en usage,

necessary in the men's quarters at the new Central Fire Station, No 20:

1 bed, complete, for District chief, at	\$ 30
20 beds, complete, at \$20	400
24 chairs, at \$1.50	36
24 cuspidors at \$6 per doz	12
4 tables, at \$5.00	20
	\$498

and recommending that the sum of \$498 be varied from the appropriation for "Scrubbing of Station floors" and applied to the above mentioned purposes.

Resolved: To concur in the chief's report, and that a report be made to Council accordingly.

(d) Reporting that Messrs L. A. D'Amour and P. Lemieux are the only members of the Brigade who are not provided with uniforms, and asking that he be authorized to purchase the necessary uniforms for these two officers to be paid out of the appropriations for "Uniforms".

Resolved: To concur in the chief's report with regard to Mr D'Amour and Lemieux, and that the chief be also authorized to provide Mr. Z. S. Meloche secretary of the Committee with an uniform.

2.—Submitted a report from the supply-officer, stating that Mr. Léon Julien has delivered 278 pairs of shoes and Mr. C. E. Lamoureux 275 firemen summer uniforms. The whole according to contract.

Resolved: That the said report be received and filed of record, and that the firemen shoes and summer uniforms be accepted.

Ald. Nault being obliged to leave the Committee room, the meeting was adjourned until Wednesday the 19th instant, at 3 o'clock p. m.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 21st of May.

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Leclaire, O'Connell, Prud'homme, Ward and Robillard.

1.—Submitted and read a letter from the Protestant School Trustees of St. Henry, asking for the use of St. Henry town hall for the 24th of June next, for the purpose of holding the closing examinations of Prince Albert School.

Resolved: To grant said request and that the said hall be placed at the disposal of said School, gratuitously, for the forenoon of said day.

2.—Submitted and read a letter from Mr. J. I. Flynn, secretary of the Hygiene and Statistics Committee, asking that a certain quantity of a disinfecting "Lusoforme" be placed at the disposal of the Hygiene department.

Referred to the City Hall sub-committee.

3.—Submitted and read a letter from the Chief of the Fire department asking permission to transfer cupboards, counters and railings now in the office of the Alarm telegraph, to the shops of the Fire department, 31 Chaboillez street.

Granted.

4.—Read an extract from the minutes of Council, dated the 10th of May instant, authorizing this Committee to call for tenders for the installation of a lavatory in one of the ante-rooms of Council.

Resolved: That Mr. L. R. Montbriand, architect, be authorized to prepare plans and specifications of said lavatory and that tenders be called for the construction of same; the architect's fees to be those provided for by the tariff.

5.—Read an extract from the minutes of Council, dated the 10th of May instant, requesting this Committee to state what are the instruments of the Merchants Telephone Co., they deem absolutely necessary, without prejudice to the right of the City to remove all the instruments used,